
O carisma de um filho ou uma filha está no coração
Quinta-feira, 30 de março de 1995

   Bom dia, Meus filhos! Alegro-Me de todos terem gostado do passeio. Sou
feliz porque vocês também são. Eu Jesus, Me ponho entre vocês nestas horas
e fico ao lado de cada um. Foram guiados por Minha Luz em toda a trajetória
para  que nada acontecesse  com vocês  na  ida  para  Aparecida.  Entrei  sem
vocês verem, na hora em que todos estavam no ônibus, e em cada um pus a
Minha Mão e abençoei para que ninguém tocasse em vocês. Os dias de sol
foi Meu presente.
   Filho querido, às vezes tu olhas para Mim e ficas Me perguntando com o
teu olhar, o que é que vais escrever. Não tens noção de nada e nem assunto.
Sei, Meu filho, que não tens estudo e nem capacidade, mas para Mim, o que
Me importa é o amor que tens por Mim. Tem muita gente estudada que não
faz nem a terça parte do que tu fazes para Mim. A inteligência de uma pessoa
não está no que estudou. O carisma de um filho ou filha está no coração, nele
é que está a grandeza de um homem ou mulher. Quando Eu te chamei, Meu
filho, Eu já sabia que tua leitura era pouca, mas, o teu amor é superior a
muitos.  Hoje  tu  escreves  com a maior  naturalidade  ao Meu lado,  porque
através da tua mão Eu ponho todos os Meus assuntos. Nestas e em outras
horas  que  já  escreveste,  Sou  Eu,  Jesus,  que  pego  nas  tuas  mãos  e  faço
escrever o que Eu quero.
   Meu filho Bento,  viste  com teus  olhos que o ser  humano não está  se
importando com a Minha Volta. A Igreja não fala nada, o povo caminha sem
rumo, o comércio rouba atenção e nas cidades, nada se fala. É lamentável.
Quem Me ouve faz o que Eu digo, quem não liga vive no mesmo, fazendo
projetos, plantando para colher, só pensa no futuro para ter riquezas. Eles não
estão se importando com a Minha Volta.
   Filho, se hoje tu sentes o Sinal do Meu Retorno é porque tu só buscas Me
obedecer, mas aqueles que batem no peito e dizem: “Senhor, Senhor”, mas
não  Me  dão  atenção,  continuam  a  ser  guiados  por  cegos.  São  levados
conforme o vento. Essas pessoas não olham nos sinais dos tempos, não ligam
pra conversão, não fazem nenhum sacrifício, não pedem para mim a Minha
Proteção e pouco tempo tiram para falar Comigo. É uma fumaça que passa
pelos seus olhos e não os deixa enxergar o Meu Chamado.
   Bento, Meu filho querido, no decorrer dos dias que estão para vir, a notícia
maior  está  para  ser  anunciada  em  todos  os  canais  de  televisão,  rádio  e
imprensa,  que o homem conseguiu encontrar o remédio para a doença do
século. Mas ficarão aterrorizados tão logo pelo fracasso que amenizou uma,
mas a outra não tem remédio, ela bate e mata, porque esta armadilha é do
diabo. Como o seu tempo é curto, ele quer levar todas as suas almas. Não há
esperança para quem nada fez. O Meu Amor só chegará nos corações puros,



para salvá-los. É só através da Minha Misericórdia que alguns filhos vão se
salvar. 
   É importante, Meus filhos, que não deixem mais de rezar. Façam tudo para
se livrarem dos castigos. A explosão é sem aviso, é inevitável. Deixará rastro
de sangue pelo mundo inteiro. Os ricos chorarão por ver perder tudo em tão
poucos minutos; os prédios balançarão até cair; as embarcações não ficarão
sobre as águas, elas irão ao fundo. Os justos ficarão livres. As lamúrias serão
só  dos  descrentes.  O  desespero  será  nos  maus  dirigentes,  seja  de  falsas
igrejas, seja nos governantes. Levarão todos à loucura.
   Meus filhos, agarrem-se em Mim ou na Minha Mãe; não larguem mais.
Prometo que os protegeremos.

Jesus


